

Guten Tag zusammen

Gerne hätten wir das Feedback etwas früher gegeben, aber wie es so ist, man kommt zurück und der Alltag fordert schon wieder seinen Tribut.

Die Organisation sowie die Reise waren einzigartig und warum es zu dieser Konstellation kam, kann niemand erklären. Es muss höhere Macht und Berufung in Einem sein.

Denn Alex Orbito führte bisher keine Behandlungen in seinem Privathaus durch und wird es auch weiterhin nicht tun. Und doch gab es dies für uns. Unbeschreiblich unsere Dankbarkeit.

Eure Organisation, die Kontakte von euch zu Ofelia, ihre Kontakte zu Orbitos und der Wille aller Beteiligten, etwas bewegen zu wollen, einfach wunderbar.

Wir wurden betreut, umsorgt und verwöhnt, wie wenn wir schon ewig zur Gemeinschaft gehören würden. Auch an dieser Stelle gilt unser herzlichstes Dankeschön.

Wir wurden bewirtet, betreut, sollten noch da und dort hin, länger bleiben oder auf jeden Fall wiederkommen. Diese Gastfreundschaft ist beispiellos. Wenn immer möglich, waren wir nicht das letzte Mal in diesem Land.

Auf jeden Fall bleiben wir über Ofelia weiterhin in Kontakt.

Wir sind normalerweise einmal im Jahr in Köln an der Messe IAW. Da der letzte geplante Besuch sich mit der Reise auf die Philippinen überschneidet, sagten wir ab und gehen eventuell im Herbst oder aber im kommenden Frühjahr an die Messe.

Dann besuchen wir euch gerne mal vor Ort.

Wir sind von eurer Art und eurem Tun überwältigend begeistert und man weiss nie, was das nächste Mal anfällt.

Auf jeden Fall klopfen wir immer zuerst bei euch an.

Liebe Grüsse

J. und R. G. aus der Schweiz